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Abstract (en)
At least identical motors (2) and gears (5) drive the cable (12) and chain (13) pulleys. The active circle radii of the chain wheels and cable drums
are exposed to the same active cable or chain forces. The chain and cable pulleys have identical load moment restrictors(3a) and container space
(1a) for the electronic controls. A driven pinion fits into an internally cogged cable drum. One gear housing (1) with gear applies to cable and chain
pulleys.

Abstract (de)
Ein Hebezeug, das mit einem Zugmittel betrieben ist, weist ein Getriebegehäuse (1), einen Motor (2), eine Belastungskontrolle (3) und einen
Einbauraum (1a) für eine Leistungselektrik bzw. eine Steuerelektronik (4) auf. Um ein wirtschaftlich herstellbares und kostengünstig montierbares
Hebezeug zu schaffen, wird vorgeschlagen, daß für Seilzüge (12) und für Kettenzüge (13) zumindest identische Motoren (2) und identische Getriebe
(5) vorgesehen sind, wobei gleiche wirksame Seil- oder Kettenkräfte auf die Wirkkreisradien (RK,RS) von Kettenrädern (6) und Seiltrommeln (7)
vorausgesetzt sind. <IMAGE>
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